

LA MACARONADE DES RESTOS AU CŒUR

AUX HALLES DE NIMES

le 14 décembre 2019



Beau succès pour cette première macaronade géante organisée au profit des Restos du Cœur le samedi 14 décembre 2019 aux Halles de Nîmes.

Plus de 250 parts ont été vendues, ce qui a rapporté avec les dons environ **3000 €** !!

Beau moment festif et un grand merci pour la participation de la

ville de Nîmes, des Etaliers des Halles et du Comptoir des Halles qui ont contribué à la réussite de cette manifestation.

Merci aussi aux



bénévoles pour leur aide dans l'installation et la réalisation de la macaronade.



POUR ÊTRE AU RENDEZ-VOUS, LES RESTOS ONT BESOIN DE TOUS LES DONATEURS !

Nous avons besoin actuellement plus que jamais de votre soutien,
Merci d'en parler autour de vous !

Éditeur : Les Restos du Cœur du Gard

Directeur de la publication : Bernard Bouleury

Comité de rédaction : C. Habrard, Y. Arzel

Ont participé à ce numéro : D. Lourdou, les Centres

Crédits photos : Bénévoles des Restos du Cœur du Gard sauf mentions

Mise en page : Corine Sabatier

Impression : siège AD30

Ce numéro a été tiré à 99 exemplaires

Les Restos du Cœur du Gard

170 Chemin du Mas de Teste—30000 Nîmes

www.lesrestosducoeur30.org

LES PAQUETS CADEAUX



Le mois de décembre, est-il nécessaire de le rappeler, c'est celui des paquets cadeaux... et de l'investissement des bénévoles jusqu'au 31 décembre.

L'accès à la Coupole en plein centre de Nîmes n'était certes pas toujours facile mais les ronds points ne nous ont pas fait obstacle cette année.

Félicitations pour les sommes collectées :

La Coupole	11 018 €
Carrefour Route d'Arles (les vendredis, Samedis et dimanches)	1 550€
Soit un total de :	12 568 €

LOTO à Uzès le 12 janvier 2020

A l'initiative du Lions Club d'Uzès, un loto a été organisé au profit des Restos du Cœur du Gard. La totalité de la recette nous a été remise, soit **4000** euros.



Le journal des Restos du Cœur du Gard

AD30 - N° 23 - janvier 2020

Édito



2019, une année d'INNOVATION !

Création de 2 centres sur Nîmes et 1 itinérant sur le sud du département, développement des aides aux loisirs, aux vacances pour des familles très précarisées, amélioration de la qualité des denrées alimentaires distribuées, ouverture au Chemin Bas d'Avignon d'un relais bébés- aide à la parentalité, appropriation progressive d'une gestion rigoureuse des stocks, rénovation d'une partie de la flotte des véhicules de livraison, partenariat avec des fondations, ainsi qu'avec des établissements scolaires...

Notre association départementale poursuit son développement et innove sur tous ses domaines de compétence, dans la prise en charge et le suivi des familles en difficulté accueillies.

Aujourd'hui, nous avons l'ambition d'accroître la présence territoriale des Restos du Cœur notamment sur le Nord du département ainsi que sur le couloir rhodanien, de rénover deux à trois centres avec l'aide des municipalités et de partenaires, d'améliorer les ramasses indispensables pour pouvoir maintenir tant en quantité qu'en qualité les volumes de distribution alimentaire, de développer l'aide à la personne notamment en favorisant l'accès aux outils numériques, d'optimiser la gestion des bénévoles, de mieux maîtriser la gestion des flux des denrées, d'assurer l'équilibre financier des comptes et ainsi l'avenir de notre association. Vaste programme !

Une fois de plus, en cette fin d'année, nous avons pu mesurer les appréciations des médias, de nos concitoyens qui, indubitablement, comptent sur les Restos du Cœur pour atténuer les effets des crises sociales subies actuellement et quelquefois se substituer à l'inaction des pouvoirs publics face à la fracture sociale en constante évolution.

Une fois encore, votre engagement, votre disponibilité, votre savoir-faire seront mis à contribution et permettront à l'association départementale des Restos du Cœur du Gard de rechercher les voies et les moyens d'accomplir notre mission

Bonne année 2020 !

tout en progressant sur des pistes d'innovation ambitieuses et prometteuses.

Un grand merci à chacune, à chacun, quelles que soient ses responsabilités au sein des restos, de répondre PRESENT

Oui, nous avons encore du « pain sur la planche », du chemin à parcourir ENSEMBLE pour faire reculer dans notre département la pauvreté, la précarité, l'exclusion. Car telle est notre mission, notre ambition !

Je vous souhaite une EXCELLENTE ANNEE 2020 !

Bien cordialement !

Bernard.

AU REVOIR FRANÇOISE



Françoise s'en est allée emportant avec elle les phrases dont elle avait le secret pour faire comprendre aux simples bénévoles, ce que nous étions, ce qu'est « l'esprit Restos ».

Nous avons toutes et tous participé au moins une fois à l'une de ses sessions de formation où elle se donnait à fond pour nous inculquer les connaissances indispensables au « vrai » bénévole de l'association.

Elle fait partie des personnalités qui ont marqué à jamais les Restos du Gard par son engagement, son dévouement, sa générosité et sa gentillesse.

FRANCOISE, merci pour toutes ces années passées avec nous.

Les Centres ont fêté Noël

Alès

Projection d'un dessin animé un samedi, dans une salle prêtée par la mairie, pour des petits de 5 à 9 ans.

140 enfants accompagnés de leurs parents en sont ressortis enchantés... surtout que des bonbons étaient distribués à la sortie du film.

Anduze

Avec la complicité des élèves d'une classe de 4° du collège d'Anduze qui a réalisé une collecte, des jouets ont pu être distribués aux enfants du centre jusqu'à 13 ans.



Bagnols sur Cèze

Jouets offerts aux enfants lors d'une distribution alimentaire.

Beaucaire

Plus de 60 jouets offerts pendant la distribution alimentaire pour les enfants de 0 à 12 ans (dons d'un magasin de dépôt/ventes de la ville qui donne des invendus, de bénévoles et de Beaucairois).



Le Vigan

Remise de jouets à chaque enfant de 0 à 11 ans lors de la distribution alimentaire avant Noël.

Spectacle musical avec goûter la semaine précédente mais avec peu de familles présentes.



Nîmes

APRES MIDI RECREATIF AUX COSTIERES A NIMES AVEC TOUS LES CENTRES NIMOIS



Quelle belle journée, quel magnifique après-midi en ce mercredi 8 janvier pour toutes les familles et les enfants des centres de Nîmes ayant répondu à l'invitation des Restos du Cœur. Familles, enfants, bénévoles ont vécu ensemble un moment de partage, de convivialité, de fraternité, de joie et nous avons souhaité que 2020 soit la première année de réduction de la précarité en France.

Environ 650 personnes étaient présentes avec un peu plus de 300 enfants.

Le spectacle de clowns animé par les Nénettes a enthousiasmé la salle ; chaque enfant a bénéficié d'une friandise, d'un fruit ainsi que d'une peluche ou d'un jouet récoltés par des élèves de collèges ou des sportifs.



Dans la grande salle mise à disposition par la ville de Nîmes, COLUCHE était bien présent et il nous a tous réunis.

Nîmes Accueil de Jour

Avec les petits-enfants de bénévoles du centre, distribution le 23 décembre de 120 sacs de gourmandises venues pour une part de l'entrepôt et, pour une autre part, de l'achat de chocolats de Noël.

LES BOUFFONS DE LA CUISINE

Pour la 2ème année consécutive, un repas de Noël s'est déroulé à la salle communale de Garons sous l'égide du chef étoilé gardois, Michel Kayser, avec le concours de collègues restaurateurs de Garons.

Avec son association "Les Bouffons de la cuisine", ils ont concocté un repas festif avec animation musicale, jeux de magie, distribution de cadeaux pour les enfants aux familles des Restos du Cœur des 3 centres d'activités nîmoises.

Ce fut un grand moment de découverte, de fête et de convivialité.

A recommencer !!

Saint-Ambroix

Le lundi 16 décembre 2019, le Centre des Restos du Cœur de Saint-Ambroix a organisé un Arbre de Noël pour les enfants des familles accueillies accompagnés de leurs parents. Ils étaient invités à venir partager un goûter festif durant lequel le Père Noël a procédé à la distribution des cadeaux. Magnifique moment de réussite qui a vu le visage de ces enfants s'illuminer de bonheur devant le nombre impressionnant de livres, de peluches, de jouets (chacun en recevant au minimum 5) et ils étaient environ 80 à avoir fait le déplacement.

Les parents ont tenu à féliciter tous les bénévoles du Centre et son responsable Alain Moiret pour leur dévouement et leur implication dans l'organisation de cet après-midi récréatif.

Quel bonheur de partager de tels moments !



Sommières

Bon cadeau pour les enfants de moins de 9 ans, bon qui permet de retirer un jouet auprès de la Croix-Rouge (accord passé avec le centre).

Saint-Christol les Alès

Le centre a fêté Noël en distribuant des goûters pour les enfants jusqu'à 15 ans et des jouets pour les enfants de 0 à 9 ans.



Saint-Jean du Gard

Pendant la période de fin d'année, les Restos du Cœur de Saint Jean du Gard ont fêté Noël avec une trentaine d'enfants et leurs parents autour d'un goûter. La mairie a mis à notre disposition une salle assez grande pour rassembler tout ce monde.

Merci aux associations, aux commerçants et aux particuliers qui nous ont donné



cadeaux, épicerie fine et douceurs à l'occasion des fêtes. Pendant les vacances de Noël les enfants ont pu voir gratuitement « La Reine des Neiges 2 » au cinéma de Saint Jean grâce à la convention signée entre le siège et Cinéco. Nous tous, bénévoles et « personnes accueillies », avons la volonté et l'imagination, en nous retrouvant, de partager de bons moments et de répondre aux besoins de ceux qui sont en difficulté.

Salindres

Jouets offerts à une vingtaine d'enfants (dons de familles de Salindres)

Bons d'achat pour repas de Noël offerts par la mairie et distribués par le centre

Saint-Hippolyte du Fort

Distribution de 58 cadeaux pour enfants de 2 mois à 12 ans. Séance cinéma CINECO « La Reine des Neiges »